

Wandertag am Freitag, den 23.6.2023

Klasse 1c

Die Klasse 1c hat ihre Erlebnisse am Wandertag selbst aufgeschrieben:

„Wir sind mit unserer Klasse 1c zusammen mit der Grundschulförderklasse von der Schule an den Bodenbach-Spielplatz gelaufen. Danach haben wir an der Grotte eine Pause gemacht und durften eine Kerze anzünden. Dann sind wir zum Kehlenberg gewandert. Unterwegs haben wir einen Hirschkäfer und eine große orangefarbene Katze gesehen. Auf dem Kehlenberg haben wir Fußball, Fangen und viele andere Spiele gespielt. Zum Abschluss gab es noch einen leckeren Hot-Dog. Anschließend sind wir wieder zurück zur Schule gegangen. Es war ein schöner Tag, und der Ausflug hat viel Spaß gemacht.“

